

はま風



5月号 令和6年5月22日発行

切不恰好
磋撓学
琢不屈愛
磨屈知

校訓

「ラ・カンパネラ」

校長 森 雄二

ピアノ曲「ラ・カンパネラ」は、ハンガリー王国出身のフランツ・リストが作った曲で、とても演奏が難しい曲と言われています。その「ラ・カンパネラ」を上手に演奏する男性がいます。動画投稿サイト「ユーチューブ」で「奇跡のピアニスト」などのキーワードで検索すると動画を見ることができます。生徒にも全校朝会でその演奏の音を聞かせて目標達成に向けて努力することを伝えました。男性の名前は、徳永義昭さんで、職業は有明海の海苔漁師です。先月21日に逝去されたピアニストのフジコ・ヘミングさんの演奏する「ラ・カンパネラ」に衝撃を受け、ピアノの練習を始めたのは50才を過ぎてからと紹介されています。徳永さんは、仕事を終えてから毎日猛練習をしたそうです。楽譜が読めない上に、太い指でうまく鍵盤をたたけず、家族から「絶対に無理」と反対されたそうですが、曲に合わせて鍵盤が光る動画をユーチューブで見ながら、1音ずつ指の動かし方を覚えていったのです。そして、上達する過程を残そうと、演奏の様子をユーチューブに投稿しました。すると投稿動画を見た方から、「勇気もらった」「ひたむきな演奏に感動した」などと感想が寄せられ、全国各地の小中学校などから演奏依頼が舞い込むようになったそうです。

年齢を重ね、衰えが見られたとしても本気で取り組めば高い目標でも達成できるものだというを示しています。ましてや中学生は心も身体も著しく成長する時期です。何事でも本気で取り組めば大きなことを成し遂げられることは間違いないでしょう。何かと理由を見つけて挑戦しなかったり諦めたりすることが多いですが、好きなことを見つけられて、そのことに夢中に取り組むことは素晴らしいことです。元々才能があったのかもしれないかもしれませんが、取り組んでみなければ才能が開花することはありません。主体的に取り組むことは大事です。本校の生徒も興味関心に基づく主体的な挑戦に汗を流してほしいと思います。併せて私たち大人も目標を持って中学生の手本となるよう仕事や地域貢献に尽力する姿勢を大事にしなければと思っているところです。

6月の主な学校行事予定



3日(月) PTA第2回運営委員会	18日(火) 期末テスト(～20日)
4日(火) 地区中体連総体(各部活)	20日(木) 松寿園訪問
5日(水) 地区中体連総体(各部活)	21日(金) 私立高校説明会
7日(金) 串木野高校卒業生講演会	26日(水) 1年薬物乱用防止教室
8日(土) 1年SDGsテーマ学習	28日(金) 2年特支学校との交流学習
12日(水) 学校保健委員会	

2年思い出の修学旅行

5月7日（火）～5月9日（木）の2泊3日、2年生は修学旅行に出かけました。長崎では、平和祈念館の見学や語り部さんの講話を聴きながら、平和の大切さを改めて実感しました。

また、佐賀での有田焼の絵付けや福岡野球観戦、熊本グリーンランドでの絶叫体験など、1つ1つの経験が、子どもたちの成長につながっていくはずです。貴重な機会をつくって頂いた関係者の皆様、ありがとうございました。



3年職場体験学習

3年生は、5月7日（火）～5月9日（木）の3日間、市来商工会、市内各事業所の協力をいただき、職場体験学習を実施しました。普段の学校内での学習では経験することができない、貴重な体験や職場の方との関わりを通して、働くことの苦労や喜び、責任感、自己の生き方等、多くのことを学ぶことができました。これからの進路選択でも多くの示唆を得ることができました。お世話になった各事業所の皆様、この度は誠にありがとうございました。



1年宿泊学習

1年生は、5月8日（水）・9日（木）の2日間で南薩少年自然の家にて集団宿泊学習を行いました。普段できない自然体験や灯火の集いなどを通して友達との協力の大切さを学んだり、自分自身の振り返りなどを行いました。野外炊飯にも取り組み、自分たちの作ったカレーで昼食をとりました。

この活動で学んだ、集団での規律や助け合いの精神を今後の学校生活に生かしてほしいと思います。



進化を続ける生徒総会

今年の生徒総会は、生徒会役員がICTを活用して開催されました。生徒総会資料をデータ化し、プロジェクターで資料を投影、ペーパーレスでの生徒総会に臨みました。たくさんの意見もあり、活発な生徒総会となりました。

